

19 de abril de 2011

## Nueva sección sindical de UNT: ahora en la Consejería de Justicia de Valencia

Hace unos días se ha constituido a Sección Sindical de Unión Nacional de Trabajadores (UNT) en el ámbito de la Consejería de Justicia de la Comunidad Autónoma de Valencia, agrupándose en ella los trabajadores de dicho ámbito que están actualmente afiliados a UNT.

Como Secretario de dicha Sección Sindical ha sido elegido, en la asamblea del pasado día 4 de abril, el camarada Javier Giner, a quien deseamos mucha suerte para que su dedicación dé los resultados esperados y para que la voz nacionalsindicalista de UNT llegue a todos los trabajadores valencianos del ámbito de la Justicia.

La creación de esta Sección Sindical se inserta dentro de la permanente campaña de expansión de UNT en todos los ámbitos laborales, previéndose que la misma se extienda progresivamente en nuevas regiones y sectores.

Desde UNT animamos a todos los trabajadores a que se unan a nuestro Sindicato para construir la alternativa sindical que tanta falta hace en España.